



Pièces	7 Pièces
Superficie	290 m²
Référence	2708B
Prix	2 990 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

A vendre en exclusivite magnifique propriete située à saint raphaël, dans le quartier prisé de valescure. Avec une surface habitable d'environ 290m² et un terrain spacieux de 4581 m², cette propriété offre un cadre de vie exceptionnel. Partiellement de plain-pied, et desservie par une superbe entrée, la propriété comprend 7 pièces, dont 4 chambres en suite dont une master complète. Profitez d'un séjour lumineux de 75 m² exposé plein sud, idéal pour recevoir, un coin 'feu' et une salle à manger prolongés par de belles terrasses face à la nature. Une cuisine indépendante entièrement équipée et ...

FOR SALE magnificent PROPERTY located in Saint Raphaël, in the sought-after Valescure district. With a living area of approximately 330 sqm and a spacious plot of 4581 sqm, this property offers an exceptional living environment. Partially on one level, and served by a superb entrance, the property comprises 7 rooms, including 4 en-suite bedrooms, one of which is a complete master bedroom. Enjoy a bright, south-facing 75 sqm living room, ideal for entertaining, a fireplace area, and a dining room extended by beautiful terraces facing nature. A fully equipped independent kitchen and its utility ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

